

14. Sitzung vom 4. April 2019

Sitzungsdauer	20.00 Uhr bis 21.50 Uhr
Vorsitz	Markus Erni, Präsident
Protokoll	Patricia Meyer, Sekretärin
Stimmzähler	Andreas Wolf Manuela Ehmann
Anwesend	33 Mitglieder, ab 20.25 Uhr 34 Mitglieder
Abwesend	Peter Metzinger, entschuldigt Karin Dopler, entschuldigt
Behördenvertreter	Roger Bachmann, Stadtpräsident Heinz Illi, Stadtrat Rolf Schären, Stadtrat Anton Kiwic, Stadtrat Lucas Neff, Stadtrat Reto Siegrist, Stadtrat Philipp Müller, Stadtrat
Entschuldigt	
Weibeldienst	Leiter Stadtpolizei Rolf Wohlgemuth

Mitteilungen

- a) Johannes Küng nimmt heute als Nachfolger von Esther Sonderegger an seiner ersten Gemeinderatssitzung teil. Herzlich willkommen!
- b) Am 1. April 2019 hat der Stadtrat die Interpellation von Olivier Barthe betreffend Arbeitsplätze nicht vergessen beantwortet.
- c) An der nächsten Sitzung des Gemeinderates vom 9. Mai 2019 findet die Fragestunde statt. Für die Fragestunde gilt gemäss Geschäftsordnung: Die Fragen müssen kurz und präzise sein, dürfen nur einen Gegenstand zum Inhalt haben, keine Begründung enthalten und müssen ohne aufwendige Abklärungen beantwortbar sein. Es sind höchstens drei Teilfragen erlaubt.
- d) Da wir einige neue Mitglieder im Gemeinderat haben, möchten wir alle Gemeinderatsmitglieder bitten, sich in der zirkulierenden Unterschriftenliste einzutragen.
- e) Am 29. Juni 2019 findet ab 11 Uhr das von der Stadt Dietikon und der EKZ organisierte Eröffnungsfest der neuen Allmend Glanzenberg statt. Dazu liegen heute entsprechende Flyer auf.
- f) Es liegen für jede Gemeinderätin und jeden Gemeinderat ein Brillenputztuch sowie ein Pin mit Dietiker Wappen bereit.
- g) Das Traktandum 5 entfällt wegen Abwesenheit des Interpellanten.
- h) Als Ersatz für Stimmzähler Peter Metzinger amtiert heute Manuela Ehmann. Sie zählt den mittleren und rechten Block.
- i) Am Schluss der Sitzung erinnert der Gemeinderatspräsident das Parlament an die Regeln zur Einreichung von Vorstössen. Diese sind klar und kurz abzufassen und dürfen nur eine Materie als Inhalt haben.

Protokoll

Das Protokoll der Sitzung vom Donnerstag, 7. März 2019, wird genehmigt.

14. Sitzung vom 4. April 2019

L2.06.Ste Schulhaus Steinmürli
Steinmürli, Erweiterung
Bauabrechnung

Der Gemeinderat beschliesst:

Die Bauabrechnung für die Erweiterung des Schulhauses Steinmürli in der Höhe von Fr. 16'935'747.65, zulasten Kto.-Nm. 1217.5030.415/416, 1217.5030.412/413 und 1217.5030.246, wird mit 30 Ja-Stimmen gegen 1 Nein-Stimme bei 1 Enthaltung genehmigt.

Rechtsmittel:

Gegen diesen Beschluss kann, von der Veröffentlichung an gerechnet, beim Bezirksrat Dietikon, Bahnhofplatz 10, 8953 Dietikon, innert 30 Tagen schriftlich Rekurs erhoben werden (§ 19 Abs. 1 lit. a und d i.V.m. § 19b Abs. 2 lit. c sowie § 20 und § 22 Abs. 1 VRG). Die Rekurschrift muss einen Antrag und dessen Begründung enthalten. Der angefochtene Beschluss ist, soweit möglich, beizulegen.

Mitteilung durch Protokollauszug an:

- Leiter Hochbauabteilung;
- Leiter Finanzabteilung;
- Hochbauvorstand;
- Finanzvorstand;
- Stadtrat.

P2.C Vorschriften, Reglemente

Vollzugsreglement zur Parkierverordnung und Anpassung Gebührenverordnung / Einführung Halbtages-Parkkarte oder Mehrstunden-Parkkarten / Änderung der Parkierverordnung

Bericht Postulat

Das Postulat von Catherine Peer (SP) betreffend Einführung Halbtages-Parkkarten oder Mehrstunden-Parkkarten / Änderung der Parkierverordnung ist mit dem Bericht des Stadtrates erledigt.

O1.06.03 Publikationen, Beiträge

Dietikon geht online

Bericht Postulat

Das Postulat von Markus Erni (SVP) betreffend Dietikon geht online ist mit dem Bericht des Stadtrates erledigt.

14. Sitzung vom 4. April 2019

V2.C Vorschriften, Reglemente
Überregulierung stoppen: "Eis ine - eis use"
Beantwortung Interpellation

Die Interpellation von Olivier Barthe (FDP) betreffend Überregulierung stoppen: "Eis ine - eis use" ist mit der Beantwortung des Stadtrates erledigt.

K1.02.01.07 Fernwärme Kläranlageverband
Limeco - Interpellation
Beantwortung Interpellation

Die Interpellation von Ernst Joss (AL) betreffend Limeco ist mit der Beantwortung des Stadtrates erledigt.

S2.02.02 Grundlagen, Vorschriften, Ansätze
Wie entwickelt sich das Dietiker Steuersubstrat
Beantwortung Interpellation

Die Interpellation von Michael Segrada (FDP) betreffend Wie entwickelt sich das Dietiker Steuersubstrat ist mit der Beantwortung des Stadtrates erledigt.

F4.02.02 Friedhof Guggenbühl
Verschönerung der Kindergräber im Friedhof Guggenbühl
Postulat

Der Gemeinderat beschliesst:

Das Postulat von Beda Felber (CVP) betreffend Verschönerung der Kindergräber im Friedhof Guggenbühl wird an den Stadtrat überwiesen.

Dieser hat 6 Monate Zeit für die Berichterstattung.

Rechtsmittel:

Gegen diesen Beschluss kann, von der Veröffentlichung an gerechnet, beim Bezirksrat Dietikon, Bahnhofplatz 10, 8953 Dietikon, innert 30 Tagen schriftlich Rekurs erhoben werden (§ 19 Abs. 1 lit. a und d i.V.m. § 19b Abs. 2 lit. c sowie § 20 und § 22 Abs. 1 VRG). Die Rekurschrift muss einen Antrag und dessen Begründung enthalten. Der angefochtene Beschluss ist, soweit möglich, beizulegen.

Mitteilung durch Protokollauszug an:

- Beda Felber, Rosenstrasse 25, 8953 Dietikon;

14. Sitzung vom 4. April 2019

- Stadtrat.

K4.01.04 Freizeitgestaltung, Uebriges

Die Minigolfanlage Mühlematt muss erhalten bleiben

Postulat

Das Postulat von Manuela Ehmann (EVP) betreffend Die Minigolfanlage Mühlematt muss erhalten bleiben wird durch die Postulantin zurückgezogen.

V2.02.01.03 Limmattalbahn

Begleitung Bau der Limmattalbahn

Interpellation

Martin Christen (CVP) hat die Interpellation betreffend Begleitung Bau der Limmattalbahn begründet.

Der Stadtrat hat für die Beantwortung der Interpellation 3 Monate Zeit.

Mitteilung durch Protokollauszug:

- Stadtrat.

P1.06.01 Personalbetreuung, Allgemeines

Verbundenheit zum Arbeitsplatz

Interpellation

Beat Hess (Grüne) hat die Interpellation betreffend Verbundenheit zum Arbeitsplatz begründet.

Der Stadtrat hat für die Beantwortung 3 Monate Zeit.

Mitteilung durch Protokollauszug:

- Stadtrat.

U1.01.05 Uebrige Immissionen

Lichtverschmutzung in Dietikon

Interpellation

Andreas Wolf (Grüne) hat die Interpellation betreffend Lichtverschmutzung in Dietikon begründet.

Der Stadtrat hat für die Beantwortung 3 Monate Zeit.

Mitteilung durch Protokollauszug:

14. Sitzung vom 4. April 2019

- Stadtrat.

S1.06.01.05 Kindergarten

Kindergärtner/innen sind überlastet und brauchen deshalb Verstärkung

Interpellation

Manuela Ehmann (EVP) hat die Interpellation betreffend Kindergärtner/innen sind überlastet und brauchen deshalb Verstärkung begründet.

Der Stadtrat hat für die Beantwortung 3 Monate Zeit.

Mitteilung durch Protokollauszug:

- Stadtrat.

GEMEINDERAT DIETIKON



Markus Erni
Präsident



Patricia Meyer
Sekretärin

Andreas Wolf
Stimmzähler

Manuela Ehmann
Stimmzählerin